

GÉNÉALOGIE

DE LA

Famille Gosselin

LE berceau de la famille Gosselin, dont on trouve aujourd'hui des rameaux transplantés sur tous les points du pays, a été en Canada, à Québec, et en France, à Combray, département du Calvados, Normandie.

C'est à Québec, en effet, que vint se fixer Gabriel Gosselin, à son arrivée de Combray. C'est également dans cette ville qu'il résida jusqu'à sa mort, arrivée en juillet 1697.

Il se maria deux fois, et fut le père de douze enfants, savoir : dix de son premier mariage et deux du second.

Gabriel Gosselin, fils de Nicolas et de Marguerite Dubréal, de Combray, est le premier ancêtre de toutes les familles du même nom que l'on compte en Canada.